

Lanzamiento del Mundial Sub 20 en Chile despertó nostalgias de Gonzalo Jara y Carlos Villanueva

# "No teníamos internet, celulares ni redes sociales, pero sobrevivimos"

**Ambos estuvieron en Países Bajos 2005, en el equipo de José Sulantay, y el ex zaguero vivió de todo: hizo un gol y lo expulsaron.**

GUSTAVO ORTIZ

**P**alleteado con su compañero de labores en TNT Sports, Ignacio Valenzuela recordó que Gonzalo Jara marcó un gol en el Mundial Sub 20 de 2005, disputado en Países Bajos, pero no dijo nada de la expulsión que sufrió el entonces zaguero de Huachipato. Nacho evocó los albores de la Generación Dorada durante el lanzamiento de Chile 2025, el campeonato juvenil de fútbol que se realizará en el país en septiembre y octubre.

La cita realizada en el Estadio Nacional fue liderada por la ministra (s) de Deportes, Emilia Ríos; el director de torneos de la FIFA, Jaime Yarza, y el presidente de la ANFP, Pablo Milad, quien aseguró que esta copa del mundo "no fue un premio de consuelo" por haber dejado a Chile fuera del Mundial adulto 2030, sino "un premio gordo", porque hubo otros nueve postulantes.

También asistieron algunos alcaldes de las ciudades sede (Valparaíso, Santiago, Rancagua y Talca) y futbolistas que participaron en el Mundial 2005, Jara y Carlos Villanueva.

"En los Mundiales Sub 17 y Sub 20 siempre hay cosas nuevas que se van probando. Una de ellas me afectó a mí y tuve una expulsión inédita (tomó la pelota con las manos). Pero no tengo un mal recuerdo de la expulsión, sino lo que desencadenó, el mal resultado contra España (7-0). Pero fue

Villanueva y Jara, veinte años después de jugar el Mundial Sub 20.

inolvidable el triunfo por goleada contra Honduras (7-0) y mi gol, jajá", contó Jara.

Marcelo Díaz y Villanueva fueron los únicos que no jugaron en ese Mundial. "Dábamos un año de ventaja y, además, en mi posición estaba Matías Fernández, que estaba en su mejor momento, la estaba rompiendo, y más atrás venía Pedro Morales, que siempre fue buen jugador. Uno queda triste, quería sumar minutos, pero el hecho de haber estado me deja tranquilo", evocó Piña.

**¿Alguna anécdota de ese torneo?**

"Me acuerdo que estábamos alojados en cuatro cabañas con un

patio central que nos conectaba a todos y andábamos juntos para todos lados. Y había poco internet. El Pupi (Iván Vásquez), que ya llevaba uno o dos años en el fútbol profesional, estaba en Universidad Católica y debe haber sido el que mejor sueldo tenía en ese momento, andaba con computador y todos teníamos que pedirlo para responder los mails. Hacíamos la fila para tener cinco minutos en el computador para mandar mails y conectarse al Messenger para hablar con la familia. Jugábamos cartas, escuchábamos música. No teníamos internet, celulares ni redes sociales, pero sobrevivimos. Hoy sería terrible".



ELISA VERDEJO

## La Roja entre los seis mejores del Sudamericano

Un zurdazo de Octavio Alfonso, le dio el triunfo por 1-0 a Paraguay sobre Venezuela en el Sudamericano Sub 20. Con ese triunfo, los guaraníes alcanzaron a Chile en la tabla, ambos con 6 puntos, lo que significa que un ambos se clasificaron al hexagonal final, pase lo que pase en el duelo del viernes. Ese mismo día, la Vinotinto enfrenta a un clasificado Uruguay, que anoche ganó 2-0 a Perú (goles de Renzo Machado y Patricio Pacífico). Los venezolanos podrían sumar 6 si le ganan a los charrúas, pero como el primer criterio de clasificación en caso de igualdad es el resultado del duelo entre los dos igualados, no tienen opción porque perdieron con Chile y Paraguay.